

堤が丘 だより 7月

頂た!!、毎日、水をあけたり、肥料をしたり、芝山“に咲”

“ありがとうございます。”

主催、横浜市社会福祉協議会集

から、たくさんのお花を頂きました。

住民さんが大変で置く場所が…。おの
分は、お地蔵様の所と談話室の前に
頂た!!、毎日、水をあけたり、肥料をしたり、芝山“に咲”
もううなづき、頑張ります。



住民さん方も、芝山“に咲”で
下さった!! 5号棟へ講路創
を今度見下さる。あこがれに
オレンジ、キイロと、芝山“に
咲”であります。巡回に道くのよ
楽し毎日です。

すばらしき!! お見事!!

6月14日、吹矢、輪投げを住民の方達と楽しくやりました。

今回で3度目かな? たしたんと小瀬山さ
ま下山けでもよいか? あか... なか中??

みことにはローフェクト!! 全部の的に当た
関谷ですか?!! こめには、吉見さんも。
ヒックリマレた。本人もヒックリ!!



本当に
おはらし..



吹矢か。次の時は、ぜひ。
吉見さん方にも参加してもらいたい。

*最近また下タバコの吸いがら
か。落ちてある。談話室の前にじゅうくみ。
仮設内にも落と付けて下さった。